



### MIGRACIONES INAUGURÓ JEFATURA ZONAL DE TARAPOTO

La Superintendencia Nacional de Migraciones – MIGRACIONES inauguró el viernes 24 de noviembre la Jefatura Zonal Tarapoto, que, entre otros trámites y servicios, permitirá a los ciudadanos peruanos obtener el Pasaporte Electrónico en el día y a los extranjeros realizar diversos trámites migratorios. La nueva Jefatura Zonal beneficia a más de 850 mil habitantes de la región San Martín y jurisdicciones vecinas que ya no tendrán que viajar a Chiclayo o Lima.

### SE AGILIZA EL TRÁNSITO EN LA FRONTERA PERÚ-ECUADOR

El tránsito de personas en la frontera norte de nuestro país se agilizó, luego que MIGRACIONES implementara el uso de la Tarjeta Andina de Migración – TAM Virtual en el Centro Binacional de Atención en Frontera (CEBAF) Perú – Ecuador. La medida beneficia a más de 1,200 personas que circulan a diario por este puesto fronterizo, ubicado en la provincia de Zarumilla, en el departamento de Tumbes.



### MIGRACIONES ENTREGÓ TÍTULO DE NACIONALIDAD A PROFESOR DANIEL AHMED

El entrenador Daniel Ahmed, jefe de la Unidad Técnica de Menores de la Federación Peruana de Fútbol (FPF), recibió el jueves 23 de noviembre el Título de Nacionalidad Peruana, luego de jurar lealtad a la Constitución Política y las leyes peruanas. En la misma ceremonia también se nacionalizaron 20 ciudadanos procedentes de 12 países de América, Europa y África.

### SE AMPLÍAN TRÁMITES QUE EXTRANJEROS PUEDEN REALIZAR VIA INTERNET

La Superintendencia Nacional de Migraciones – MIGRACIONES amplió los trámites migratorios que los ciudadanos extranjeros pueden realizar vía Internet, sin necesidad de acudir a las oficinas de la entidad, simplificando así los procedimientos y servicios para dar una mejor atención a los usuarios. El servicio que ahora se brinda en línea es el Permiso Especial para Suscribir Contratos.



### MIGRACIONES SE PREPARA PARA AFRONTAR DESAFÍOS QUE GENERA EL INCREMENTO DE FLUJOS MIGRATORIOS

MIGRACIONES se prepara para afrontar los nuevos desafíos que implica el incremento constante del número de ciudadanos extranjeros que ingresan al Perú, principalmente con motivo de turismo, negocios e inversión; a efectos de agilizar y fortalecer el control migratorio y mejorar la atención a los ciudadanos peruanos. Con esa finalidad, del 8 a 11 de noviembre se desarrolló el Segundo Encuentro Nacional de Jefaturas Zonales.